

Übung Volksschule und Kindergarten

2025-10-24 09:00 von Bernhard Wagner

Am Freitag dem 24.10.2025 fanden Evakuierungsübungen in der Volksschule und im Kindergarten St. Radegund statt. Der Sinn dieser Übungen ist es, das richtige Verhalten im Brandfall mit den Kindern und den Pädagog:innen zu üben.

Übungsannahme war jeweils, dass ein Brand im Gebäude ausgebrochen ist und durch den Rauch die Brandmeldeanlage ausgelöst wurde. Ein Atemschutztrupp rückte zur Brandbekämpfung aus und die Kinder und Lehrkräfte konnten selbstständig das Haus auf den Fluchtwegen verlassen.

Wir bedanken uns recht herzlich bei den zuständigen Pädagog:innen im Kindergarten und der Volksschule für die gute Zusammenarbeit und bei den Kindern, dass alles so reibungslos funktioniert hat. Danke auch an die Kameraden, die sich extra für die Übung freigenommen haben.



